
Fragen an die Pfropfspezialisten

Beitrag von „Volgan“ vom 25. August 2011, 16:33

Grüß Dich Tim,
vielen Dank für den ausführlichen Beitrag. Jetzt habe ich doch tatsächlich mehr Informationen 
als ich eigentlich erwartet hatte, und das ist doch recht erfreulich. Wie ich schon ganz am 
Anfang geschrieben habe, ist die Pfropfung für mich nur so etwas wie eine Notbremse, darum 
auch meine mangelnde Erfahrung und die unbefriedigende Erfolgsquote. So versuche ich seit 
einigen Wochen ein Kindel der Candlelight auf Echinopsis zu pfropfen, das Kindel weigert sich 
auch nach dem 3. Versuch erfolgreich anzuwachsen. Die Pfropfung, von der hier die Rede ist, 
werde ich mal so lassen, wie sie ist und beobachten. Inzwischen habe ich noch zwei weitere 
Pflanzen dieser Hybride bekommen, und so kann ich gelassen der Dinge harren, die da noch 
kommen mögen.
MfG Volgan

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1321-fragen-an-die-
pfropfspezialisten/&postID=10861#post10861
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